SILENCE

Avec ou sans papier l'étranger est un être humain. Notre silence le crie

Pourquoi un cercle ? Pourquoi en silence ?

- Parce que ce cercle nous unit, nous citoyens, dans le refus d'une politique d'enfermement et d'expulsion des personnes pour la seule raison de ne pas avoir de titre de séjour en règle.
- Parce que notre cercle nous unit à tous les cercles de silence nés à travers la France mais aussi aux souffrances des personnes sans papiers.
- Parce que notre silence est une forme de soutien à tous ceux qui luttent pour le respect des droits de chaque personne.
- Parce que c'est un engagement à éveiller et à réveiller nos consciences sur des mesures indignes prises à l'encontre des personnes devenues sans papiers, par refus successifs de titres de séjour demandés depuis plusieurs années.

Cercle de silence de Lavaur

Contacts : cds.lavaur@gmail.com André Dumoulin (09 73 55 49 73)



Mai 2024 Une vagues de migrants?

À ce jour, l'Union européenne accueille environ 2 millions de personnes réfugiées. Ce chiffre représente moins de 0,2 % de sa population totale, qui était de 513 millions d'habitants en 2019. Pour d'autres pays, comme le Liban, ce pourcentage dépasse 20 %.

Les réfugiés représentent moins de 0,2 % de la population totale de l'UE.

Si on y additionne le nombre de migrants, c'est àdire toutes les personnes qui habitent dans l'UE avec un passeport non issu d'un pays membre, cela représente 22 millions de personnes. Ainsi la population étrangère représente 4,2 % de la population totale de l'UE.



La France, quant à elle, accueille environ 337 000 réfugié-e-s, soit 0,5 % des 66 millions d'habitants. C'est également la résidence de 4,72 millions d'étrangers. Soit au total 6,7 % de la population aujourd'hui.

6,7 % de la population française est étrangère. En 1990, ce pourcentage était 6,3 %.

Ce chiffre n'a en aucun cas explosé ces dernières années. Il est même très semblable, voire inférieur, à celui de nos pays voisins, comme c'est le cas en Espagne ou en Allemagne.

Source: https://www.oxfamfrance.org